

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

La communion fréquente, 743. — Le devoir électoral, 743. — L'Angelus du soir, 744. — Saint Benoit-Joseph Labre, 744. — Appareil télégraphique "Quinquilibet" 751. — Allocution du Recteur de l'Université Laval, 751. — Nécrologie, 754. — Bibliographie, 755. — Les finissants du Petit Séminaire de Québec, 755. — Calendrier, 758. — Memento hebdomadaire, 758.

La communion fréquente

Le R. P. Coubé a prononcé au dernier Congrès eucharistique tenu à Lourdes, cinq discours sur la communion fréquente. Les cinq discours publiés en volume, ont valu à l'auteur une lettre pontificale dont nous citons les premières lignes.

"Au temps présent et dans l'état de choses actuel, tous les esprits droits et pieux voient avec douleur l'ardeur à confesser la foi et l'antique pureté des mœurs disparaître chez un grand nombre d'hommes.

"Si l'on recherche la cause du mal on la trouve principalement dans le fait que l'amour et l'usage des banquets eucharistiques languissent chez la plupart et n'existent plus chez beaucoup."

Le devoir électoral

Les journaux signalent l'exemple donné par plusieurs catholiques Belges résidant temporairement à Rome. Mgr de Sterclaes, président du collège Belge, deux professeurs de ce collège et